

Article paru dans le Courrier Cauchois
du 10 mars 2017

ANTOINETTE
Les grands-mères à l'honneur



Un petit pot de primevères pour chaque grand-mère

Les grands-mères grainvillaises ont été à l'honneur mardi après-midi dernier. Au cours de la réunion des Cheveux d'Argent, une quarantaine d'adhérents du club était réunie dans la salle des Associations, place du Marché, pour passer un après-midi ludique.

Après les traditionnels jeux de cartes, dominos et autres, les grands-mères se sont vu offrir un pot de Primevères joliment présentés.

Le président Lionel Poyer a ensuite énoncé les prochaines manifestations : samedi 25 mars,

concours de dominos ouvert à tous ; mardi 4 avril, repas tripes gratuit ; mardi 2 mai, journée Natural avec repas gratuit, rendez-vous à 9 h 30 ; mardi 6 juin, repas gratuit avant la pause estivale ; et mercredi 21 juin, sortie à Honfleur.

Primes couturées